

Sector energético recibirá 50% más inversiones (El Financiero 22/11/13)

Sector energético recibirá 50% más inversiones (El Financiero 22/11/13) Sergio Meana Viernes, 22 de noviembre de 2013 • La producción actual de crudo podría duplicarse en 15 años. De concretarse una reforma energética en el país la inversión en el sector crecería 50 por ciento, mientras que al Producto Interno Bruto (PIB) le daría un impulso adicional de 1.2 puntos en los próximos 18 a 20 años, aseguró Marco Oviedo, economista en jefe de Barcalys México. "Nosotros creemos que si la reforma es medianamente exitosa, la inversión en el sector se incrementaría 50 por ciento, de los actuales 24 mil millones de dólares, quizás suba a 36, pero esto sí tendría un impacto muy fuerte en el crecimiento de hasta 1.5 puntos porcentuales en promedio en los siguientes 18 o 20 años", dijo. Si la economía puede crecer en situación normal a tres por ciento con la reforma energética podría brincar a 4.2 por ciento", afirmó Oviedo. En el evento "Reforma energética y oferta de gas natural" de la plataforma de información energética Platts, Oviedo aseguró que la dependencia de las finanzas mexicanas hacia los ingresos petroleros ha crecido desde 1993 hasta el 2012, pues mientras lo recaudado por hidrocarburos aumentó 2.8 puntos del PIB en ese lapso, los no petroleros lo hicieron en sólo 1.6 puntos porcentuales del PIB. En la misma conferencia, Carlos Morales Gil, director de Pemex Exploración y Producción (PEP), afirmó que una inversión de 62 mil millones de dólares en el sector petrolero duplicaría la producción de los actuales 2.5 millones de barriles diarios de petróleo crudo (mmbd) a 5 mmbd en los próximos 15 años. "Esta es una producción de 62 mil millones de dólares de inversión anuales puede ser en una empresa o puede ser en múltiples empresas", enfatizó el funcionario de la subsidiaria. Pide menos en Chicontepec Carlos Morales afirmó que ya fueron convocadas 20 empresas para asignar los tres campos de Chicontepec, por los que ningún consorcio presentó oferta el 12 de junio de este año en la primera ronda de contratos de desempeño para este yacimiento. Explicó que en esta ocasión, Petróleos Mexicanos (Pemex) pedirá un monto menor como límite inferior a la inversión requerida, en la ronda fallida. "Lo único que cambiamos es el límite inferior de inversión por lo que ahora será más bajo... 11 de ellas nos pidieron precalificarlas para uno y otras ocho para los otros dos campos y esperamos tener un resultado en enero", dijo.